



GlassGlassGlass es un ente radicado en la Ciudad de México, la Meca del HiNRG al ser el único lugar en el mundo donde continúa vigente y perpetuándose de generación en generación. Asimismo, es un proyecto solista independiente y autoconstruido en su totalidad.

TVAEB es una carta de amor a la vida nocturna de la CDMX y sus protagonistas, inaugurando también el Mes del Orgullo. Sin embargo, dadas las circunstancias que atravesaron el desarrollo del disco, GGG replanteó el álbum para preservar su naturaleza y espíritus festivos, y así difundir entonces un mensaje de energía, ánimo y esperanza con música synthpop bajo el título “Todo Va a Estar Bien”, para recordarnos que esto pasará, volveremos a salir y a bailar juntos.

TVAEB es también un disco debut preocupado por ir más lejos de la composición pop tradicional, ambicioso pero a la vez sencillo, cuya propuesta busca responder a la pregunta ¿a qué suena el HiNRG en el 2020?

discografía

videos

Antibacterial, video oficial

Festival ALV

ARGENTINA